

M. l'éch. MARTIN, appuyé par M. l'éch. VANDELAC,

Proposé: Que l'étude de ce rapport soit remise jusqu'à ce que la question du droit du Maire Suppléant de présider les séances du Bureau des Commissaires ait été décidée, vu que ce rapport a été adopté à une séance du Bureau des Commissaires à laquelle ledit Bureau a refusé au Maire Suppléant le droit de présider ses séances en l'absence du Maire de la Ville.

M. l'échevin Boyd soulève un point d'ordre, alléguant que ladite motion ne peut être prise en considération, vu qu'elle repose sur une déclaration à l'effet qu'on aurait refusé au Maire Suppléant le privilège de présider les assemblées du Bureau des Commissaires et qu'il n'y a rien d'officiel devant le Conseil établissant ce fait.

Son Honneur le Maire décide que le point d'ordre est bien fondé et que ladite motion est hors d'ordre.

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté (M. l'éch. Martin, dissident).

40.—De la Commission de Législation, recommandant que le tarif des cochers de place soit augmenté.

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur le bureau pour être pris en considération en même temps que le 26ème ordre du jour et, qu'à cette fin, la Règle III des Règles du Conseil soit suspendue, vu que ledit rapport n'a pas été déposé entre les mains du Greffier avant 10 heures a.m. ce jour.

M. l'échevin Ménard quitte la salle du Conseil.

#### INTERPELLATIONS.

41.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par

(a) M. l'échevin Blumenthal, au sujet de la reconstruction du Bain St-Louis; (b) M. l'échevin Garceau, au sujet de la reconstruction du tunnel de la rue Ontario; (c) M. l'échevin Poissant, *re* améliorations au Parc LaFontaine.

#### AVIS DE MOTIONS.

42.—De M. l'éch. MARTIN, demandant un referendum *re* administration de la Cité.

43.—De M. l'éch. BASTIEN, à l'effet d'amender le Règlement No 338 *re* bâtiments.

#### MOTIONS.

44.—Sur proposition de M. l'éch. MORIN, appuyée par M. l'éch. MARTIN, il est

Résolu: Que l'opinion des avocats de la Cité soit demandée sur le bien-fondé de la décision rendue à la dernière séance du Conseil par le Maire-Suppléant M. Martin, déclarant sa décision maintenue sur un point d'ordre lorsque les voix des membres du Conseil se sont également partagées sur la question "La décision du Maire-Suppléant sera-t-elle maintenue?"

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de bien vouloir informer le Conseil où en est rendu la requête transmise au Conseil le 20 janvier 1913, par la "National Hydro Electric Co." et qui a été renvoyée au Bureau des Commissaires, pour permission d'exercer certains pouvoirs qui lui ont été conférés par la Législature.

Que ledit Bureau soit aussi prié de bien vouloir mettre devant le Conseil tous les rapports, correspondances et documents se rapportant à cette demande.

46.—Sur proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier et de faire rapport au Conseil sur l'opportunité de permettre à la Compagnie de Téléphone Bell de poser des poteaux dans les quartiers récemment annexés à la Cité de Montréal, afin que les habitants de ces quartiers puissent obtenir le service du téléphone comme dans les autres parties de la Ville.

Ald. MARTIN moved, seconded by Ald. VANDELAC.

That consideration of said report be deferred until the question as to the right of the Acting Mayor to preside over the meeting of the Board of Commissioners has been decided, inasmuch as the report new before the Council was adopted at a meeting of the Board of Commissioners at which said Board refused the Acting Mayor the right to preside over their meetings in the absence of the Mayor from the City.

Ald. Boyd raised a point of order contending that said motion could not be considered by the Council, inasmuch as the same rested upon an affirmation to the effect that the Acting Mayor had been refused the privilege to preside over the meetings of the Board of Commissioners when there was nothing officially before the Council to establish this.

His Worship Mayor decided that said point of order was well founded and that said motion was not in order.

And, a debate arising,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin, dissenting).

40.—From Legislation Committee, recommending that the cab tariff be increased.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be laid on the table to be considered with the 26th order of the day and that, for this purpose, Rule III of the Rules of Council be suspended, inasmuch as said report was not deposited with the City Clerk before 10 o'clock a.m., this day.

Ald. Ménard left the Council Chamber.

#### QUESTIONS.

41.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Ald. Blumenthal, anent the reconstruction of St. Louis bath; (b) Ald. Garceau, anent the reconstruction of the Ontario St. tunnel; (c) Poissant, *re* improvements to LaFontaine Park.

#### NOTICES OF MOTIONS.

42.—By Ald. Martin, for a referendum *re* administration of the City.

43.—By Ald. Bastien, to amend By-law No. 338 *re* buildings.

#### MOTIONS.

44.—On motion of Ald. MORIN, seconded by Ald. MARTIN, it was

Resolved: That the City Attorneys be requested to give their opinion as to whether the decision rendered, at the last meeting of Council, by the Acting Mayor, Mr. Martin, declaring his ruling maintained on a point of order when the Council was equally divided on the question "Shall the decision of the Acting Mayor be maintained?", is well founded or not.

45.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to inform the Council as to what progress has been made in connection with the application from the National Hydro Electric Co., for permission to exercise certain powers conferred upon it by the Legislature, which was submitted to Council on the 20th January 1913 and referred to the Board of Commissioners.

That the said Board be also requested to lay before the Council all the reports, communications and documents concerning such application.

46.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of allowing the Bell Telephone Co. to erect poles in the wards recently annexed to the City of Montreal, in order that the inhabitants of such wards may obtain a telephone service as in the other parts of the City.